

DU LYNX AU CARACAL, HISTORIQUE DE LA SAL 17

Créée le 5 décembre 1914 à Lyon-Bron, l'escadrille SAL 17, d'abord appelée C 17, est directement engagée sur le front de la Woëvre. Escadrille de base, elle est employée pour la reconnaissance produisant de nombreux clichés photographiques ainsi que pour le réglage de l'artillerie. Elle rejoint la Somme en septembre 1916. Passant escadrille du 1^{er} Corps d'armée au cours de l'année 1917, elle participe à la bataille du Chemin de Dames avant de retrouver le front des Flandres en juillet 1917. L'escadrille suit la poussée vers la ligne Hindenburg en 1918 pour finir son avancée dans les Vosges à la signature de l'Armistice.

A travers l'important travail de recherches et de synthèse dans les archives du Service historique de la Défense, cet ouvrage s'apparente à un journal de marche et d'opérations, les originaux ayant disparus. Il dresse l'activité presque journalière de l'activité de l'escadrille, les guidages au profit de l'artillerie, le travail réalisé au profit des Divisions en soutien de la bataille qui se déroule au sol. L'ouvrage est illustré de nombreuses photographies issues des fonds du SHD mais aussi privés, proposant ainsi des clichés inédits, de cartes et profils de l'auteur. Cet ouvrage est unique puisqu'aucun livre retraçant le parcours quotidien au cours de la Première Guerre Mondiale d'une escadrille avec autant de détail n'a été édité.

Ce livre est dédié à tous les équipages de la SAL 17 tombés pour la France et au personnel de l'Escadron d'hélicoptères 1/67 « Pyrénées » qui a repris les traditions de la SAL 17.

Fabrice Albrecht

Fabrice Albrecht est issu de la promotion 1993 « Général Capillon » de l'école de l'air. Il effectue l'intégralité de sa carrière opérationnelle sur hélicoptère Puma puis Caracal au sein de l'escadron d'hélicoptères 1/67 « Pyrénées » sur la base aérienne 120 de Cazaux. Il commande l'escadron de 2010 à 2012. Après plusieurs postes au sein de l'état-major des armées, il commande la base aérienne 107 de Villacoublay de 2018 à 2020. Il est actuellement en poste au sein de l'état-major des armées.

Fabrice Albrecht a été déployé en Afrique, Afghanistan, Libye et Irak. Il est Officier de la Légion d'Honneur, Officier de l'Ordre national du Mérite, titulaire de la croix de la Valeur militaire et décoré de la médaille US Joint Service Commendation Medal avec l'agrafe « Combat » Device.

Format 17 x 24 cm, 400 pages

Près de 230 photographies issues du Service historique de la Défense et de collections privées inédites

Reliure Dos carré-collé

46 cartes et 13 plans ; 14 profils, 7 illustrations de l'auteur, 38 documents reproduits, 8 biographies...

Imprimé en quadrichromie sur papier couché moderne demi-mat 135 g/m²

Prix de vente après la souscription : 27 Euros

Parution le 15 mars 2023